

平成27年度公開講座「教員のための英語リフレッシュ講座」

参加者 : 61名

回答総数 : 38名

Q1. 受講された研修講座は、あなたの期待や要望にこたえたものでしたか。(一つ選んでください。)

- | | |
|------------------|----|
| 1 強くそう思う | 17 |
| 2 どちらかといえばそう思う | 20 |
| 3 どちらかといえばそう思わない | 1 |
| 4 そう思わない | 0 |

Q2. この研修講座を受講された理由は何でしょうか。(一つ選んでください。)

- | | |
|--------------------|----|
| 1 講座の内容に関心があったから | 27 |
| 2 講師がよかったから | 1 |
| 3 主催者・会場がよかったから | 0 |
| 4 休業中の研修機会を探していたから | 10 |
| 5 その他 | 1 |

Q3 この研修講座の情報は、どのような方法でお知りになりましたか。(複数回答可)

- | | |
|--------------------------------|----|
| 1 学校への案内文で知った | 17 |
| 2 大阪府教育センターのWebページ(ホームページ)で知った | 4 |
| 3 主催者のWebページ(ホームページ)で知った | 10 |
| 4 管理職や同僚から聞いた | 3 |
| 5 その他 | 6 |

Q4 今回の研修講座について要望や感想、又は今後、希望する研修講座の内容やテーマなどがありましたら、記述してください。

以下、Q4への回答のうち、代表的な内容のものを紹介します。

日頃、英語教育や指導法等について疑問に思ったり、プロジェクターを使用した(コンピューター等)授業等にとり組みたいと思いつつ、その他の業務に忙殺され、自己研修がほとんどできず、今回、思い切って参加させて頂いてとても興味深く講義を聞くことができ、分析に基づいた情報がとても役立ち、今後の指導の参考になると強く思いました。

内容はとてもよかったですと思います。
英語を教えるという視点、学ぶという視点、共に参考になることばかりで充実した研修になりました。

関東からの参加のため前半(~5日)のみでしたが、大変充実した内容でした。来年度も参加したいと思います。

授業で役立つテクニック等、教えて頂きたいです。
今回の、一週間を通しての全体の構成が、とても良かったと思えました。
ありがとうございました。

英語学を絡めたWritingの指導に関する講座があれば、と思います。

とても学ぶことが多く刺激を受けました。

全体を通して、非常に興味深いものばかりで、意義深い5日間でした。ありがとうございました。

今回の授業(講義)はどの内容も、よく練られた内容で中味の濃いもので、大変学びになりました。

語学系の情報講義(認知的視点の文法、コーパス分析など)は実際の授業の取り組みにすぐに生かせそうで、助かりますし、勉強になりました。

次回の講義の希望:生徒の知的好奇心をくすぐるような授業展開、生徒が寝てしまわない工夫、など、授業(現場)のモチベーションを上げるideaがあれば、皆さんでshareしたいと思います。ご検討宜しくお願い致します。

学校のせまい空間にいるところから抜け出せただけでも満足ですが、研修講座も広い範囲にわたっており、とても専門的内容だったので、充実していました。

同時に、これからの日本の英語教育についてますます心配になってしまいました。

2年続けてこの研修講座に参加しましたが、内容がほぼ同じものがあったので、毎年新しい内容が学べるものが多いと思います。様々なテーマについて講義があるのは、英語教育を違った角度から見つめ直すことができ、良かったと思います。ほとんどの講義が一方通行のものだったので、もう少しワークショップ形式を取り入れてもいいのではないのでしょうか。今回の「コミュニケーション」の講義は、ワークショップ形式だったので、参加者同士が話し合ってプレゼンをし、今後の授業に向けて役立つものでした。参加者同士がお互いに話し合ったりしながら学びあえるものが多いと思います。より学校の実態に合ったテーマを望みます。

多くの先生方の研究内容を知ることができて、様々な側面から授業の在り方や多くの知識を得ることができました。

Focus on Formなど英文法の異なった教授法やアプローチを学べる機会も増やして頂けたら幸いです。

